

En_2020 nous renforçons notre accompagnement

Le Groupement débute 2020 avec l'accueil de plusieurs nouveaux collaborateurs, pour renforcer le développement des usages e-santé et développer le catalogue de services.

Cinq animateurs territoriaux (auparavant AT e-Parcours Reso Occitanie) ont rejoint notre équipe avec des missions élargies. Ils seront dorénavant vos interlocuteurs de proximité pour des services numériques de santé portés par le Groupement, sans se limiter au « e-parcours ». Ils peuvent être sollicités par les organisations et les professionnels pour des informations personnalisées et accompagnent les utilisateurs pour assurer la pérennité des usages des services e-santé. Ils feront également le lien, au niveau des territoires, avec les autres équipes du Groupement pour la co-construction et le déploiement des services numériques. L'intégration des animateurs territoriaux au sein du Groupement représente un levier majeur dans l'évolution de notre organisation vers une orientation usages et méthode agile.

Nous intégrons également deux nouvelles ressources pour porter directement des outils d'interconnexion entre les acteurs des urgences.

Cette année s'annonce donc à nouveau dense et dynamique pour la e-santé dans notre région ! Je tiens à remercier, personnellement et au nom de l'équipe e-santé Occitanie, tous ceux qui ont travaillé avec nous, en 2019, pour des collaborations régionales ou nationales dans un esprit constructif et un climat de confiance mutuelle.

Jean-Christophe Zerbini, directeur

Sommaire

- ▶ Nous vous souhaitons une bonne année
- ▶ Inscrivez-vous à la journée régionale d'échanges sur l'éthique appliquée au numérique en santé
- ▶ Une démarche de co-construction avec les professionnels pour les outils de coordination
- ▶ Brèves

Meilleurs vœux



Jérôme Euvrard, Président
Dr Dominique Jeulin-Flamme, Vice-Présidente
et l'ensemble des élus du Conseil d'Administration

Jean-Christophe Zerbini, Directeur
et l'ensemble de l'équipe

Dr. Marie-Claude Turpin, Présidente
Dr. Maurice Behsoussan, Vice-Président
Et l'ensemble du Comité Médical et Technique

vous souhaitez une excellente e.Santé

Actualités e-santé en région

Inscrivez-vous à la journée régionale d'échanges sur l'éthique appliquée au numérique en santé

La première journée régionale d'échanges sur l'éthique appliquée au numérique en santé se déroulera le mardi 28 janvier à Toulouse, organisée par l'Agence Régionale de Santé avec le concours de l'Espace de Réflexion Ethique Occitanie, du groupement e-santé Occitanie et du cluster Digital 113. Notre région inaugure ainsi ces journées éthiques dans le cadre de la concertation MaSanté2022.



Services

Une démarche de co-construction avec les professionnels pour les outils de coordination



Dans une démarche de co-construction avec les futurs utilisateurs des outils de coordination, l'équipe projet SNACs d'e-santé Occitanie a tenu le 7 janvier une première réunion pour l'Occitanie Ouest sur le paramétrage de ces services numériques régionaux. La seconde réunion, pour l'Occitanie Est, se tiendra le 17 janvier.



En bref

Services Echange & Partage

Le déploiement de la MSSanté dans les établissements sanitaires en Occitanie Est a démarré il y a quelques mois, les usages vont s'amorcer avec la mise en service prochaine pour le CHU de Montpellier et les centres hospitaliers de Perpignan, Narbonne et Carcassonne. Le groupe de cliniques Oc-santé ainsi que le groupe Adène poursuivent les travaux de préparation. Les établissements du CHU de Lézère sont également intéressés pour s'équiper de la solution régionale de messagerie sécurisée de santé : le CH Lézère sera le premier CH du groupement à bénéficier de Medmail au cours du 1er semestre 2020.

La stratégie de déploiement de la MSSanté s'appuie sur l'effet « levier » des établissements de santé pour une généralisation des usages de tous les professionnels de santé. Principaux émetteurs de messages sécurisés, avec notamment l'envoi automatisé de comptes-rendus d'hospitalisation, les établissements amorcent le mouvement d'équipement des professionnels de santé de ville et du secteur médico-social en Messagerie Sécurisée de Santé.

Appels d'offres

Dans le cadre du projet de convergence des plateformes de télémédecine, le marché de "mise à disposition et maintenance d'une solution de télémédecine" a été notifié le 10 janvier à la société ACETIAM.

Dans le cadre du projet de "business intelligence", le marché de "fourmure d'outils décisionnels permettant l'alimentation, le requête, la restitution de données et prestations associées" a été notifié le 7 janvier à la société TRIMANE.

Actualités e-santé

E-santé Occitanie se joint au mouvement #Missing type



Acteur de la santé, e-santé Occitanie participe à l'opération de l'Établissement français du sang (EFS) pour sensibiliser sur l'importance du don, avec l'opération #MissingType. En symbolisant le manque de sang par la disparition des lettres des groupes sanguins (A, B et O), l'objectif est d'insister sur la nécessaire mobilisation régulière des donneurs de sang afin de toujours pouvoir répondre aux besoins des malades. Les dons des collaborateurs du Groupement nous permettent de retrouver ces lettres au cours du mois de janvier.



E-SANTÉ OCCITANIE

10 rue des trente-six ponts
31400 Toulouse

05 67_20 74 00



esante-occitanie.fr